

Matanza con un camión en un mercado navideño de Berlín

El posible acto terrorista deja al menos nueve muertos y decenas de heridos. Uno de los agresores perdió la vida en el ataque y el otro fue detenido

LUIS DONCEL, Berlín

Al menos nueve personas murieron anoche y decenas resultaron heridas después de que un camión arrollara a la multitud en el mercadillo navideño de Breitscheidplatz, en el centro de Berlín, capital de Alemania. Uno de los atacantes falleció en la colisión y el otro fue detenido. Las primeras investigaciones de la policía alemana apuntan a que puede tratarse de un atentado terrorista. Alemania se encontraba en alerta por posibles ataques en Berlín durante las fiestas navideñas.

El ataque se produjo a última hora de la tarde, cuando un camión se subió a la acera y embistió a la multitud de personas que se encontraban en el mercado, cerca de la popular avenida Kurfürstendamm. Además de al menos nueve muertos hay medio centenar de heridos, según confirmó la policía. El incidente recuerda al atentado del pasado julio en Niza, cuando un francés de origen tunecino embistió contra cientos de personas que esperaban para ver los famosos fuegos artificiales del día de la Bastilla y mató a 86 personas. En Berlín, el ataque se produjo contra el mercado navideño más popular de la zona oeste de la ciudad, en el que se venden regalos y hay establecimientos para comer y beber.

“He escuchado un ruido enorme y me he dirigido al mercado de Navidad y he visto un gran caos... muchos heridos”, dijo Jan Hollitzer, subdirector del *Berliner Morgenpost* a CNN. Emma Rushton, una turista de visita en la ciudad, también contó a la cadena de televisión norteamericana que el camión iba a unos 65 kilómetros por hora.

PÁGINA 3

ADEMÁS



Relato de la larga huida de un fundador de Voluntad Popular

El venezolano Lester Toledo, dirigente del partido de Leopoldo López, habla con EL PAÍS en plena gira europea para defender la democracia en su país.

PÁGINA 7



El agresor, pistola en mano, reivindica su acción junto al cuerpo del embajador Andrei Karlov. / BURHAN OZBILICI (AP)

Asesinado el embajador de Rusia en Turquía en venganza por Aleppo

M. ZAMBRANA / R. FERNÁNDEZ
Gaziantep / Moscú

Un policía turco, Mevlüt Mert Altıntas, de 22 años, mató ayer a tiros al embajador ruso en Ankara, Andréi Kárllov, cuando el diplomático inauguraba una exposición fotográfica, *Rusia vista por los turcos*, en el Centro de Arte Contemporáneo de la ciudad. El agresor, vestido con un uniforme de guarda de seguridad,

efectuó ocho disparos, primero al aire y luego a Karlov. Ya con el cuerpo de la víctima yacente, gritó: “¡Dios es grande. Nosotros morimos en Aleppo, vosotros morís aquí! ¡Matáis a gente inocente en Aleppo y en Siria!”. El autor de los disparos subrayó su declaración islamista alzando el índice de su mano izquierda mientras sostenía la pistola con la derecha.

PÁGINA 4

La justicia francesa falla en contra de Christine Lagarde

Pese al revés judicial, la directora del FMI queda libre de pena

GABRIELA CAÑAS, París

La justicia francesa falló ayer contra la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, a quien considera culpable de negligencia en un caso de desvío de fondos públicos. La exministra francesa en tiempos de Nicolas Sarkozy queda, sin embargo, liberada de cualquier pena e incluso de que la condena figure en su historia penal, dada su estatura política internacional y que los hechos que la incriminan ocurrieron en plena crisis mundial. En febrero de este año, el FMI prorrogó el mandato de Lagarde al frente del organismo.

PÁGINA 31

Los delegados formalizan la victoria de Trump bajo presión

M. BASSETS / P. X. DE SANDOVAL
Washington / Los Ángeles

El colegio electoral de Estados Unidos oficializó ayer la victoria del candidato republicano, Donald Trump, en las elecciones del 8 de noviembre. En el recuento final, la demócrata Hillary Clinton obtuvo casi 2,9 millones de votos más que Trump, pero en el sistema estadounidense es presidente quien suma la mayoría de los 538 compromisarios. A última hora de ayer, los Estados republicanos habían votado por Trump, según lo previsto, en lo que volvió a vivirse como una jornada electoral.

PÁGINA 5

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

